
Braccialetti  Rossi  live  a
Siracusa? Il produttore Degli
Esposti vota si: "sto facendo
di tutto"
E’ una delle serie più seguite e amate degli ultimi tempi.
“Braccialetti  Rossi”  tiene  incollati  davanti  al  televisore
milioni  di  spettatori.  E  presto  alcuni  dei  protagonisti
potrebbero fare tappa a Siracusa per uno dei loro attesi live.
Lo ha annunciato il produttore, Carlo Degli Esposti durante il
Google  Hangout  con  i  fan  avvenuto  ieri  “virtualmente”
attraverso  il  sito  della  Palomar  (casa  di  produzione)  e
l’hashtag #BRlemozionecontinua. Degli Esposti ha spiegato che
sta  facendo  di  tutto  per  portare  i  Braccialetti  Rossi  in
Sicilia per un live, precisamente a Siracusa.
Nessuna  data  e  nessun  altro  elemento.  Ma  le  parole  del
produttore sono bastate per accendere la fantasia dei tanti
appassionati siciliani di Braccialetti Rossi.
(foto: dal web)

Le cave del Val di Noto, i
sentieri  e  le  concerie
medievali  in  corsa  per  il
Premio Paesaggio Italia
Il progetto “Recupero degli antichi percorsi e valorizzazione
del paesaggio delle cave del Val di Noto in Sicilia” inserito

https://www.siracusaoggi.it/braccialetti-rossi-live-a-siracusa-il-produttore-degli-esposti-vota-si-sto-facendo-di-tutto/
https://www.siracusaoggi.it/braccialetti-rossi-live-a-siracusa-il-produttore-degli-esposti-vota-si-sto-facendo-di-tutto/
https://www.siracusaoggi.it/braccialetti-rossi-live-a-siracusa-il-produttore-degli-esposti-vota-si-sto-facendo-di-tutto/
https://www.siracusaoggi.it/braccialetti-rossi-live-a-siracusa-il-produttore-degli-esposti-vota-si-sto-facendo-di-tutto/
https://www.siracusaoggi.it/le-cave-del-val-di-noto-i-sentieri-e-le-concerie-medievali-in-corsa-per-il-premio-paesaggio-italia/
https://www.siracusaoggi.it/le-cave-del-val-di-noto-i-sentieri-e-le-concerie-medievali-in-corsa-per-il-premio-paesaggio-italia/
https://www.siracusaoggi.it/le-cave-del-val-di-noto-i-sentieri-e-le-concerie-medievali-in-corsa-per-il-premio-paesaggio-italia/
https://www.siracusaoggi.it/le-cave-del-val-di-noto-i-sentieri-e-le-concerie-medievali-in-corsa-per-il-premio-paesaggio-italia/


nella top ten dei finalisti italiani del Premio del Paesaggio
2014-2015 del Consiglio d’Europa.
Ad  inserire  tra  i  dieci  migliori  piani  quello  redatto
dall’Assessorato  regionale  dell’Agricoltura,  dello  Sviluppo
Rurale e della pesca Mediterranea è stato il Ministero dei
Beni e delle Attività Culturali e del Turismo.
A redigere il progetto è stato Antonino Attardo, agronomo
dirigente dell’Ufficio Servizio per il Territorio di Siracusa
che  ha  sviluppato  l’impiego  di  risorse  comunitarie  (PSR
2007-2013) nelle aree demaniali forestali di Noto Antica della
provincia di Siracusa. Lavori di salvaguardia del paesaggio e
interventi di ingegneria naturalistica eseguiti con l’impiego
della  manodopera  forestale,  all’interno  di  un  piano  di
“rinaturalizzaione”  del  territorio,  di  tutela  della
biodiversità  biologica  e  valorizzazione  della  dimensione
sociale, turistica e culturale delle foreste.
Fuori dal “burocratese”, sono stati messi in campo lavori
manuali di diradamento degli alberi, in modo da favorire il
naturale  processo  di  latifogliazione  dei  boschi  e  della
macchi,  ed  è  stata  eliminata  la  vegetazione  infestante  e
pericolosa. Sono stati anche ripristinati i muri a secco e
costruite nuove staccionate a tutela dei luoghi.
In particolare, a Cava di Carosello è stato “riscoperto” un
paesaggio  archeologico  che  comprende  decine  di  concerie
medievali, realizzate in ambienti ipogei, oltre che mulini,
palmenti, cisterne antiche e varie opere idrauliche.
Sono stati ripristinati e messi in sicurezza oltre 12 Km di
viabilità storica, antiche mulattiere e sentieri. Il tutto
senza l’uso di mezzi meccanici ma eseguendo solo interventi
manuali,  rispolverando  antiche  tecniche  di  ingegneria
naturalistica.
Già  nel  2013  questi  interventi  paesaggiastici  sono  stati
celebrati a Padova con il riconoscimento del primo premio
nazionale “Città per il Verde”. Nel 2014 il progetto è stato
selezionato  per  l’esposizione  nella  mostra  allestita
nell’ambito della 8° Biennale Internazionale di Architettura
del Paesaggio che si è tenuta a Barcellona in Spagna dal 25 al



27 settembre.
“Oggi centinaia di escursionisti provenienti da tutt’Europa
esplorano questi luoghi dal fragile equilibrio, percorrendo i
sentieri recuperati”, spiega soddisfa –
Dott. Antonino De Marco – Dirigente Provinciale

Siracusa.  Sindacati  e
deputati  regionali  "portano"
in Prefettura il futuro degli
ex Sai 8
Finisce ancora una volta in Prefettura la speranza di trovare
una soluzione per gli ex Sai 8 rimasti fuori da Siam. Le
segreterie generali di Cgil, Cisl e Uil,ne hanno parlato con i
deputati  regionali  Marika  Cirone  Di  Marco  e  Vincenzo
Vinciullo. Assenti giustificati Bruno Marziano e Stefano Zito,
impegnati altrove.
“Abbiamo convenuto di individuare nel tavolo prefettizio il
riferimento  più  alto  e  autorevole  –  hanno  sottolineato  i
segretari  Zappulla,  Sanzaro  Munafò  –  Politica  e  sindacato
insieme per individuare una strada che trovi soluzioni per
tutti  i  lavoratori  del  bacino  dell’ex  società  gestore.
Vogliamo il coinvolgimento diretto dei sindaci che, come sta
avvenendo  in  altre  realtà  siciliane,  sostenuti  da
provvedimenti normativi, prendano in carico la programmazione
e la gestione di questo servizio”.
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Babyband siracusana vince il
concorso  Vocine  Nuove  di
Castrocaro: SB Five
Si chiamano SB Five e – come il nome lascia intendere – sono
in cinque: la cantante Lucienne Adamo, il bassista Lorenzo
Alfieri, il batterista Angelo Moretto, il tastierista Alessio
Basile e il chitarrista Luigi Flaccomio. Giovanissimi, hanno
dai 10 ai 12 anni, si sono aggiudicati l’ultima edizione del
concorso nazionale Vocine Nuove di Castrocaro nella sezione
baby band.
Hanno  rappresentato  la  Sicilia,  vincendo  la  selezione
regionale.  Ma  alla  finale  nazionale  hanno  partecipato  per
gioco, accompagnati dai papà. E quando sono stati proclamati
vincitori non volevano neanche crederci, pronti com’erano a
prendere subito la strada di ritorno per Siracusa. E invece
restano sotto le luci della ribalta perchè realizzeranno un
video che andrà in onda su uno dei canali del bouquet Sky. In
più  si  sono  anche  aggiudicati  una  borsa  di  studio  per
proseguire  nello  studio  della  musica.

Noto.  Un'assemblea  cittadina
per  l'ospedale:  "Il  Trigona
non si tocca", coro unanime
“L’ospedale Trigona non si tocca” è questo il coro unanime che
si è sollevato durante l’assemblea cittadina convocata dal
Comitato  per  la  tutela  della  salute  nella  zona  sud  della
provincia di Siracusa.
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Al tavolo gli organizzatori Vincenzo Adamo, presidente del
comitato e medico, Costanza Messina, già vicesindaco della
città, Franco Landolina, già assessore di Noto e Salvatore
Cosentino del comitato Pro Trigona.
Ad aprire i lavori proprio Vincenzo Adamo che ha parlato della
raccolta firme e della raccolta fondi per avviare una azione
legale presso il Tar per impugnare il decreto assessoriale
della rifunzionalizzazione della rete ospedaliera.
Il primo a prendere la parola è stato Vincenzo Vinciullo che
ha  parlato  della  necessità  di  avere  posti  letto  in  più
rispettando  il  canone  di  almeno  3  posti  letto  ogni  1000
abitanti.  Vinciullo  ha  richiamato  all’incontro  della
commissione sanità avvenuto a Noto e ha detto chiaramente che
i netini e tutti gli abitanti della zona sud non possono
essere presi in giro dall’assessore Borsellino. “L’ospedale di
Noto – ha detto Vinciullo – non può essere scippato di reparti
e  posti  letto.  Non  si  possono  inserire  all’interno  della
struttura cliniche fallite. E’ necessario intervenire per una
sanità eccellente nella zona sud con un riutilizzo di risorse
e riequilibrio nell’assegnazione dei posti letto”.
Di seguito ha parlato Pippo Gianni delle scelte operate dal
direttore generale Brugaletta e l’ex deputato regionale ha
affermato  che  denuncerà  il  dirigente  dell’Asp  e  che  è
necessario un nuovo incontro con la commissione sanità per il
rispetto dei patti.
Presente anche il presidente del consiglio comunale Corrado
Figura che ha parlato del consiglio comunale aperto di giorno
30 Marzo in cui verrà votato e approvato un documento in
difesa dell’ospedale Trigona di Noto.
Di seguito i consiglieri comunali Pippo Bosco che ha parlato
del  bando  del’Asp  che  prevede  l’ingresso  al  Trigona  di
cliniche della provincia mentre prima si parlava di evidenza
nazionale o addirittura europea. Il consigliere Veneziano ha
parlato di una situazione di pericolo: “Ci pensate al reparto
di pediatria che oggi funziona benissimo spostato al Di Maria?
Perché distruggere qualcosa che funziona? Non possiamo essere
vittime della malapolitica”.



Intervento  anche  dell’ex  sindaco  Raffaele  Leone  che  ha
riferito  all’assemblea  che  la  regione  concentra  i  tagli
laddove  la  politica  locale  e  più  debole  e  ha  rinnovato
l’invito  al  sindaco  Bonfanti,  non  presente  in  aula,  a
dimettersi.
Vincenzo Adamo presidente del comitato ha annunciato che il
sindaco  Bonfanti,  da  cittadino,  contribuirà  alla  raccolta
fondi e metterà la firma per il ricorso al Tar.
Interventi tecnici del comitato Pro Trigona di Nuccio Tiberio
e  Salvatore  Cosentino.  La  parola  è  stata  presa  anche  dal
Movimento Cinque Stelle con Michele Castobello, unica voce
fuori  dal  coro:  “La  solita  passerella,  ad  eccezione  di
qualcuno  che  con  rabbia  implorava  giustizia  per  il  furto
subito,  è  stata  l’occasione  per  quei  politici  che  hanno
contribuito a tutto questo, per ripulirsi l’anima sporca. Quel
centro destra, che in passato ha governato e complottato sotto
l’egemonia del Presidente Lombardo e la complicità del PD,
oggi si presenta come il salvatore dell’ospedale Trigona”.
Corrado Parisi

Siracusa. Otto denunciati per
vari  reati,  segnalazione
anche  per  una  madre  e  suo
figlio
Otto denunce. E’ il bilancio dell’ultima giornata di controlli
su  strada  operati  dai  carabinieri.  Due  siracusani,  con
precedenti di polizia, sono stati denunciati perchè sorpresi
ad asportare circa cento chili di mandarini da un’azienda
agricola alla Fanusa; quattro persone, tra i 25 ed i 28 anni,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-otto-denunciati-per-vari-reati-segnalazione-anche-per-una-madre-e-suo-figlio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-otto-denunciati-per-vari-reati-segnalazione-anche-per-una-madre-e-suo-figlio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-otto-denunciati-per-vari-reati-segnalazione-anche-per-una-madre-e-suo-figlio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-otto-denunciati-per-vari-reati-segnalazione-anche-per-una-madre-e-suo-figlio/


sono state denunciate perchè erano alla guida di vari veicoli
senza però avere mai conseguito la patente.
Denunciata  una  madre  insieme  al  figlio:  i  due  avrebbero
venduto per la successiva rottamazione un’auto sottoposta a
sequestro e fermo amministrativo di proprietà del giovane ma
affidata in custodia alla madre.

Calcio, Serie D. Colpo Noto:
vittoria  a  Sorrento  e
sorpasso in classifica
Un gol del solito Cocuzza permette al Noto di rilanciarsi
ulteriormente in ottica salvezza. I granata hanno espugnato
per 1-0 il campo del Sorrento, diretto concorrente per la
permanenza in D. Un successo che vale oro e che permette ai
granata di scavalcare in classifica proprio i campani. La
quota salvezza, senza passare dai play-off- dista ora 5 punti.
E il Noto ci crede.

Calcio,  Eccellenza.  Il
Siracusa  cade  in  casa
dell'Igea Virtus
È  una  sconfitta  che  complica  maledettamente  i  piani  del
Siracusa. Con lo Scordia che non molla, gli azzurri devono

https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-colpo-noto-vittoria-a-sorrento-e-sorpasso-in-classifica/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-colpo-noto-vittoria-a-sorrento-e-sorpasso-in-classifica/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-colpo-noto-vittoria-a-sorrento-e-sorpasso-in-classifica/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-siracusa-cade-in-casa-delligea-virtus/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-siracusa-cade-in-casa-delligea-virtus/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-siracusa-cade-in-casa-delligea-virtus/


affrontare adesso le ultime due giornate senza lasciare altri
punti per strada. A partire dalla trasferta di Rosolini.
Mascara e compagni masticano amaro perché al D’Alcontres la
sconfitta è arrivata quando ormai il pareggio sembrava cosa
fatta. Decide il gol al 90 di Biondo, su cross di Pandolfo. E
il recupero è troppo breve per organizzare una reazione.
Il Siracusa aveva avuto una grande occasione al 38 del primo
tempo, ma Arena non centrava il bersaglio. In precedenza, palo
di Mascara su calcio d’angolo. E gli azzurri reclamano acnhe
per  un  fallo  di  mano  in  area  nella  ripresa,  non  visto
dall’arbitro.
Insomma, gli azzurri avrebbero meritato qualcosa di più. Ma
adesso la rabbia va tramutata in carica per un finale senza
altri sussulti.

Canoa  Polo:  assegnati  a
Siracusa i Mondiali 2016
Sarà Siracusa ad ospitare i mondiali 2016 di canoa polo. La
comunicazione ufficiale è arrivata in tarda serata con una
telefonata del presidente della Federazione Italiana Canoa e
Kayak,  Luciano  Buonfiglio,  alla  responsabile  regionale,
Silvana Gambuzza.
Le gare si disputeranno nello specchio d’acqua di Riva Forte
Gallo,  già  teatro  anche  della  Coppa  Italia  e  della  poule
scudetto.  Ora  la  consacrazione  internazionale,  giusto
riconoscimento del peso che Siracusa riveste per il movimento.
Saranno  circa  40  le  delegazioni  dei  paesi  in  gara,  con
centinaia di atleti, tecnici e dirigenti che raggiungeranno
per l’occasione Siracusa.
La candidatura era stata presentata a dicembre dello scorso
anno.  Siracusa  ha  battuto  la  concorrenza  di  realtà  come
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Liverpool e Londra.

Calcio, Serie D. Il Noto a
Sorrento senza Caci, Peluso e
Cordeddu: il giudice sportivo
azzoppa i granata
Scontro salvezza per i granata del presidente Zani. Il Noto
sfida in Campania il Sorrento, sperando di piazzare un colpo
decisivo nel rush finale. Problemi di formazione per Romano
che dovrà fare a meno degli squalificati Caci e Peluso (1
giornata) e Cordeddu (3). Il nervoso finale con il Rende è
costato caro al Noto.
(foto: Peluso)
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